

Erntedank 30.10
im Kinderdorf 03

Erbach. – Am Sonntag, 2. November, laden Förderverein und Kinderdorf ab 14 Uhr interessierte Gäste, Freunde, Förderer und alle Kinderdorf-Bewohner zu einem Erntedankfest ein.

Nach der Gründung des Fördervereins am 11. März und der ersten gemeinsamen Veranstaltung im Mai ist der neue Verein nun als gemeinnützig eingetragener Verein anerkannt worden.

Im Rahmen des Erntedankfestes soll auf die Aktivitäten des Fördervereins hingewiesen, um weitere Unterstützung für die Kinderdorfarbeit gebeten und gemeinsam bei Kaffee und Kuchen ein schöner und fröhlicher Nachmittag verbracht werden. Darüber hinaus wird der Vorstandsvorsitzende Peter Matteo Spenden von Seiten des Fördervereins an die Kinderdorfkinder